

Hygienekonzept

Es gilt bei allen unseren Veranstaltungen unser Hygienekonzept, abgeleitet aus den aktuellen Verordnungen der Bayerische Infektionsschutzmaßnahmenverordnung und der Rahmenkonzepte für Gastronomie und Sport.

Uns liegt das Wohl unserer Gäste sehr am Herzen und wir sind immer bemüht, den bestmöglichen Schutz zu gewährleisten.

Kurz zusammengefasst gilt für unsere Veranstaltungen folgendes:

Wichtige Regeln für die Teilnehmer der Milongas:

- Bitte haltet immer mindestens 1,5m Abstand zu anderen Personen oder Tanzpaaren, wenn Ihr Euch abseits von Eurem Platz bewegt oder tanzt.

Nach der Größe der Räumlichkeiten ergibt sich eine maximale Anzahl an Teilnehmern, an die wir uns halten, um die benötigten Abstände zwischen Personen und Paaren einzuhalten. Über unsere **Mail-Anmeldemöglichkeit** haben wir eine Kontrolle über die Anzahl der Teilnehmer.

Grundsätzlich erwarten wir, dass alle unsere Gäste geimpft, genesen oder getestet sind.

MASKENPFLICHT

Bitte kommt mit Maske!!!

Ihr müsst nicht mit Maske tanzen,
aber sie beim Betreten der CG und wenn ihr zur Toilette etc. geht, tragen!

Bitte Hände desinfizieren und komplette Daten eintragen in die Adress-Liste.
*Ich bewahre eure Daten nur für den Fall einer auftretenden Infektion auf. Sie werden sorgsam unter Verschluss gehalten und spätestens nach 4 Wochen vernichtet.

Garderobe darf NICHT genutzt werden, eure Jacke darf am Stuhl hängen
Bitte wechselt eure Schuhe am Sitzplatz.

Ausgeschlossen von der Teilnahme an unseren Veranstaltungen sind:

- Menschen mit nachgewiesener SARS-CoV-2-Infektion,
- Menschen mit Kontakt zu COVID-19-Fällen in den letzten 14 Tagen, zu Ausnahmen wird hier auf die jeweils aktuell gültigen infektionsschutzrechtlichen Vorgaben verwiesen,
- Menschen, die einer Quarantänemaßnahme unterliegen,

Menschen mit unspezifischen Allgemeinsymptomen und respiratorischen Symptomen jeder Schwere (wie z. B. Atemnot, Husten, Schnupfen) oder für eine Infektion mit SARS-CoV-2 spezifischen Symptomen (Verlust des Geruchs- oder Geschmackssinnes).

Vielen Dank, dass ihr alle Respekt und Fürsorge füreinander zeigt !!